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＜本日のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ＞Ｔｏｄａｙ’ｓＰｒｏｇｒａｍ 演題　： 5大奉仕委員会　委員長方針

点鐘 講師　： ・クラブ奉仕委員会
・職業奉仕委員会

＜ロータリーソング＞ 「それでこそロータリー」 ・社会奉仕委員会
・国際奉仕委員会
・新世代奉仕委員会

＜ロータリーソング＞ 「我らの生業」 総合司会 加藤　猛会場運営委員長

握りずし

＜出席報告＞
会員総数　 　２１名　　　　（免除会員1名）

出席率　　71.43% 前々回補正出席率　９５．４%

＜来訪者＞
・ 国際ロータリー第2760地区　東尾張分区　ガバナー補佐　小原久和様　　　　
・ 国際ロータリー第2760地区　　地区副幹事　　　　　　　 　　奥村哲司様
・ 国際ロータリー第2760地区　東尾張分区　分区幹事　 　  後藤訓美様

＜会長挨拶＞ 愛知長久手ロータリークラブ 安田　茂樹会長

以上で会長挨拶といたします。ありがとうございました。

出席者　　　　１５名

しかし、ロータリーは少し違っていました。ロータリー運動が今日の発展を遂げるに至った原動力として考え
られることは、会員による「ロータリー哲学」の探求が常に行われている点を挙げることができます。これは世
界史上存在する他のクラブに見られない特徴という事ができるでしょう。と、スタートに書かれています。この
「ロータリー哲学」に関したことを皆さんと勉強しながら、ロータリーはどういものなのか、ロータリーに入ったこ
とによって自分たちはどうなのか。など、もう一度確認しながら今年1年勉強していきたいと思います。

今年度は皆さんと一緒にロータリーの勉強したいと思い、会長エレクト研修
のときに教えていただいた本があります。この本は「ロータリーの森を歩く」と
いう本で佐古 亮尊（長崎・大村北RC）という8７歳の住職で方です。ロータ
リーの歴史が書いてあり、今後はこの本を基にして少しづつ皆さんと学んで
いこうと思います。その中から一つ・・・
ロータリーといえば、一般的には奉仕団体と考える人が多いと思いますが、
ロータリーは本来社交クラブです。社交クラブというのは、入るも自由、出る
も自由で極めて団結性の弱いものです。

愛知長久手ロータリークラブ

奉仕を通じて　平和を
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歓 迎　　ガバナー補佐訪
問



＜委員会報告＞
　　　　◆ニコボックス委員会 林 正俊ニコボックス委員長

・

・ RI2760地区副幹事　奥村 哲司様より過分なご祝儀をいただきました。
・ 安田 茂樹

・ よろしくお願いします。 青山 和成
・ 赤塚 一三

・ 小原久和ガバナー補佐、奥村哲司地区副幹事、後藤訓美分区幹事ようこそ。 伊藤 広治
・ 加藤　　猛

・ 本日もよろしくお願いします。 佐藤 文昭
・ 白石政二郎

・ ようこそ小原久和様、奥村様、後藤様お出で下さいました。 田中 信子
・ 中川 清子

・ 本日もよろしくお願いします。 丹羽 司一
・ 林 　 正俊

・ ようこそ小原久和様、奥村哲司様、後藤訓美様お出で下さいました。 日野 典子
・ 松原 正敏

・ ガバナー補佐訪問の皆様ようこそおいで下さいました。 水野 一久
・ 山田 文明

・ 本日もよろしくお願いします。 吉田 濵一
・ 本日はよろしくお願いします。 小谷 恒夫

　　　“　　夏の日に　　木漏れ日浴びて散歩する　　夫婦の気持ち　　いつも七夕　　　”
（敬称略）

＜幹事報告＞ 小谷恒夫幹事
１） 7月11日(水)瀬戸RC、7月13日(金)尾張旭RCへ会長・幹事表敬訪問
２） 7月11日(水)12：00～東急ホテル　R財団セミナー＝山田会長エレクト・白石委員長出席
３） 第3回俳句大会のご案内。参加希望者は事務局まで
４）

５） 配布物
　・ロータリーの友　7月号
　・日韓親善会議のご案内

６） 本日例会終了後クラブ協議会

＜卓話＞
講師　： RI第２７６０地区　東尾張分区　ガバナー補佐　小原 久和様
演題　： ガバナー補佐訪問に因んで

RI2760地区東尾張分区ガバナー補佐　小原久和様・分区幹事後藤 訓美様より過分なご祝儀を
いただきました。

今年度、東尾張分区ガバナー補佐を承りました、名古屋城北ロータリークラ
ブの小原久和です。この1年間よろしくお願いします。今日は千田ガバナー
の露払いのような立場で参りました。ガバナー補佐の役目は読んで字のご
とくガバナー補佐と同時に各クラブの支援、サポートという役目もあります。
ロータリーも１００年を超えますと規約、組織も複雑になってきました。私もま
だまだ勉強不足の点だらけですが、一生懸命やらせていただきます。

長久手ロータリークラブは以前、伊藤さんという絵描きの方を存じ上げていました。20年位以前にメキシコの
女の人がスカートを広げている絵を1枚購入しました。その後クラブで出会い、ロータリーの会長も同期でし
た。お亡くなりになったそうですが懐かしく思い出されます。先ほど会長・幹事様と今年度の方針、クラブ運
営についてお伺いしました。「今年度頑張ります。」という事が話の隅々にまで感じ取られ、これはすごいと感
じているところです。長久手ロータリーは去年10周年を迎えられた、分区では一番新しいクラブです。長久手
も町から市へと移行されたところです。住民も20歳代が多い名古屋近郊の新しい市です。名古屋の住宅地
域という事で、企業が少ないのでクラブにとっては大変です。地元密着型のロータリーを目指して頑張ってく

今日で2回目、よろしくお願い致します。昨日から今月21日まで素描展を高
輪画廊で展観しております。

ガバナー補佐訪問ありがとうございます。ご指導よろしくお願い致します。
本日もよろしくお願いします。

「伝助」での各自ご予定の入力よろしくお願いします。※愛知長久手RCのホームページから「伝
助」へ入って入力してください

本日のガバナー補佐訪問　小原 久和様、奥村 哲司様、後藤 訓美様ご苦
労様です。本日もよろしくお願いします

ガバナー補佐、地区副幹事、分区幹事ようこそおいでいただきました。本日
もよろしくお願いします。

小原ガバナー補佐、奥村哲司副幹事、後藤訓美東尾張分区幹事ようこそ
おいで下さいまして、ありがとうございます。本日もよろしくお願い致します。

小原ガバナー補佐、奥村副幹事、後藤東尾張分区幹事ようこそおいで下さ
り、ありがとうございます。

東尾張分区ガバナー補佐 小原久和様・地区副幹事 奥村哲司様・東尾張
分区幹事 後藤訓美様ようこそお出で下さいました。本日もよろしくお願いし
ます。

小原久和ガバナー補佐、奥村哲司地区副幹事、ようこそおいで下さいまし
た。本日もよろしくお願いします。



５代奉仕を充実、実行し、住民、地域に印象を与える。そして広報活動を通じてロータリー活動、奉仕を理解
してもらう事が会員の増強、強いロータリークラブを作ることになると考えます。会員も意識を高め、ロータリア
ンであることを意識して行動すべきで、まずどんなときでも胸に「バッジ」を付けましょう。これは広報だけでは
なく意識の高揚にもなります。仲間意識も呼び起こします。
ロータリーもすでに考えられているでしょうが、機構の見直し、単純化により理解され易いロータリー、そして
高齢化社会の到来による会員、役員の高齢化にも注意しなければいけないなど問題は目白押しです。皆様
のご発言、御協力をお待ちしております。

ださい。現実に当クラブは奉仕活動は地元、住民と共にあるという姿勢で取り組んでおられます。このこと
は、大いに評価されてもいいのではないかと考えます。
ＲＩ会長に田中作次様が就任されました。３人目の日本人の会長です。方針、挨拶はクラブ計画書にも載っ
ていますのでよくお読みください。今年は「奉仕を通じて平和を」がテーマです。平和という言葉はロータリー
では２か所に出てきます。ロータリーの綱領の４つ目の最後の言葉に「・・・と平和を推進すること。」。もうひと
つはロータリー財団が援助している、ロータリー平和センターです。平和というと戦争が浮かんできます。国
際的な関係に用いられるが多いようです。ロータリーは「国法の順守」という大前提があり、国の法律、行動に
は従わねばなりません。したがって戦争に対する直接的な行動は無理ですが、戦争の原因であろう、貧困・
医療・教育などに間接的に協力、奉仕すべきでしょう。ロータリーの奉仕の精神の目的、向こうにあるものは
平和ではないでしょうか。
１００年以上に亘り、奉仕の精神を唱えて来ましたが、これらの目標はそのあたりにあるような気がします。世
界の、国の、地域の、民族の、宗教の、家庭の平和は人類の目標であり、ロータリーの目標でもあるのではな
いでしょうか。
さてＲＩも地区においても今年もそのテーマを掲げているのが会員増強です。世の中の経済状況により企業
数が減少しており、それにつれロータリアンも減少していますが、その他にもいろいろな要因があります。会
員増強には外的にはクラブへの体験参加、奉仕活動のＰＲ、広報活動の充実です。内的には会の機構の強
化、見直しです。退会防止にはクラブ活動、奉仕活動の充実・強化です。また出席率の向上、新入会員の
サポートも必要なことです。最近では女性会員についても増強が求められています。

７月２４日(火） ８月７日(火）７月３１日（火）

卓話：薬剤師
鈴木光彦様(瀬戸RC)

（トヨタ博物館）

規定休日卓話担当:大島昭夫さん
（トヨタ博物館）

８月１４日（火）

　

卓話担当：日野典子さん
（トヨタ博物館）


